

Worte können nicht beschreiben,
wie schwer es ist,
geliebte Menschen zu verlieren.

Klaus & Renate Pohlig

*Worte können nicht beschreiben, wie sehr es uns
berührt, zu erleben, mit wie viel Liebe und
Wertschätzung andere an unsere Eltern denken,
mit uns trauern und sie vermissen.*

Danke für die überwältigende Anteilnahme, für die
tröstenden Worte, für die stille Umarmung,
wenn die Worte fehlten, für jeden Besuch oder Anruf,
für alle Zeichen der Liebe, Verbundenheit und Freundschaft
und für die Begleitung zur letzten Ruhestätte.

Wir sagen Danke:

- an unsere Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten
- an Dich, liebe Silke, für die wunderbare Trauerrede
- an Sie, Herr Pfarrer Goetzki
- an euch, liebe Musiker vom Posaunenchor Veilsdorf
- an die Gärtnerei Stüllein für die unzähligen Blumen
- an Christina und Lisanne sowie dem
ganzen TEAM von KNOLL Bestattungen
für die Unterstützung.

*Nico und Sandra
mit Familien*

Knoll Bestattungen